



**in der  
Autobahnkirche  
St. Paul**

**Di., 15.11.2016, 19:30 Uhr  
Mein Herz tanzt**

„Riklis' stärkster Film seit Jahren, ein Plädoyer  
für die friedliche Koexistenz.“ VARIETY



Israel 2014, Regie: Eran Riklis, 104 Minuten, FSK 6

MEIN HERZ TANZT ist die Geschichte von Eyad, der als bislang erster und einziger Palästinenser an einer Elite-Schule in Jerusalem angenommen wird. Eyad ist sehr bemüht, sich seinen jüdischen Mitschülern und der israelischen Gesellschaft anzupassen – er möchte dazugehören. Nur in Yonatan, der im Rollstuhl sitzt und ebenfalls Außenseiter ist, findet er schon bald einen ganz besonderen Freund. Eyads Leben in Jerusalem nimmt eine Wendung, als sich die schöne Naomi in ihn verliebt. Eine Liebe, die gegenüber Familie und Freunden geheim bleiben muss. Naomi möchte gegen alle Widerstände zu ihrer Liebe stehen, und auch Eyad ist bereit, alles für Naomi zu tun. Auf seiner Suche nach Zugehörigkeit muss Eyad schließlich erkennen, dass er eine Entscheidung fällen muss, die sein Leben für immer verändern wird. (filmdienst)



**Veranstalter: Förderverein Autobahnkirche St. Paul Wittlich,  
KEB Mittelmosel in Kooperation mit dem Arbeitsbereich  
Medienkompetenz des Bistums Trier, Weitere Infos zum Programm:  
Wolfram Viertelhaus, Tel. 06571 44 24**